
 

 

 
 

令和 3年度 第 1回 部門長会議(web) 議事録 

一般社団法人 岐阜県臨床検査技師会 

 

日時  令和 3年 7月 9日（金）20；00～21：00 

場所  各部門長 web 環境下 

参加者 渡邊・今吉・林晃司・森本・林裕介・石田真理子・桂川・後藤・大鹿・ 

  大島康平・近藤・棚橋・関 

記録 関敏秀 

 

議題 1）学術部長 新部門長 挨拶 

・新部門長 生物化学部門長 岐阜清流病院 大島康平より 

 

議題 2）定時総会 理事会 報告  

・5月 8日 第 1回理事会 議事録参照。 

・zoom 契約更新に伴い、年間約 20 万円の経費を要することもあり、各部門長の 

先生方には、助成金を上手く活用して頂けるようお願いします。（渡邊） 

・定時総会に於いては、学術部の事業計画、予算についてすべて承認済。 

 

議題 3、4）Zoom ウェビナー契約について、各部門からの要望等 

・6月 6日 学術部臨時会議 議事録参照。 

・一般検査部門長 岐阜赤十字病院 林先生より 

◎ 80 名の参加登録を行った。参加者は、新潟県から鳥取県と全国に見られ、早期 

に募集定員に到達した。研修会当日のログインの際に、会員番号と名前を入力しても

らうように事前通知すると尚良かったと思われた。 

◎ 参加レポートの回収には、10 日ほどを要し、未提出者について、本人意思がな

いのか？生涯教育の不要？個々の確認をするなど、想定外に日数を要した。 

◎ 今後は、参加者登録の管理が問題となると推察する。 

・googleフォームの利用について、必ずしも万能ではないと思われる。（棚橋） 

・輸血部門においては、googleフォームを利用して参加登録を行う予定だが、入金

があって、回答が無い参加者については、参加者と認めるべきか否か？（森本） 

・参加費無料かつ回答無しは、参加無しで良いと思うが、入金ありかつ回答無しは、

参加扱い（登録）で良いかと思います。（渡邊） 

・zoomホスト ログインの際、“浅野敦”と表記されることについて、“岐臨技”

などと個人名でない表記にデフォルト設定できないでしょうか？（大鹿） 

・学術部の一存では、決定できないので、会長へ相談してみます。（渡邊） 

・病理部門では、参加者の確認に、ホスト側の zoomサイトで、ログイン記録をダウ



 

 

ンロードして確認を行っている。また、googleフォームではなく、Microsoftの回答

フォームを活用しています。（大鹿） 

・助成金を最大限に活用するについて、多くの参加者が見込める研修会から順番に申

請していくという方法ではどうでしょうか？（大鹿） 

・助成金については、学術部以外の精度管理事業部、拡大研修会、組織調査部など、

岐臨技全体で考えていかないといけないのと、学術部内でも、各部門での偏りが生じ

ると、公平性を担保する概念から、これまで通りの各部門 2研修会を振り分ける方針

で考えたい。（渡邊） 

 

議題 5）学術部年間行事について 

①新人サポート‐昨年同様 Web講演、開催時期は未定。 

・昨年の参加者は 16 名、より多くの参加者が得られるよう工夫したい。（渡邊） 

②岐臨技 春秋拡大研修会の担当部門（講師派遣）選考。 

・輪番表参照。次回開催は、検査総合と臨床化学。その次は、一般と病理。 

・岐臨技拡大研修会については、研修会の“あり方”について理事会で取り出されて

いるので、今後の開催については、決定次第報告する。 

③技師会誌（論文）‐テキストについて、各病院・施設 1 部ずつ配送とし、 

各個人会員には岐臨技 HPより、web公開とする（期間は 1年）。 

・配送方法については、種村さんに作業効率の良い方法で検討する。 

・見積もりを作成する。 

・7月 10 日第 2回理事会にて審議。 

⇒配布は各施設に 1部。HP 公開は 1年。承認済。 

追記：1年を超えたものについて、会員から提供依頼があった場合、事務所から配信

できるようにする。 

④研修会参加費について、今後徴収する場合は、振込手数料込の参加費に設定すれ

ば、お得感もあって良いかと思う意見について、学術部としての見解を示す。 

・参加者の県外、県内を有料、無料とするのは、設定上困難だと考える。（大鹿） 

・振込確認を行うことは大変不便でもあり、県外の参加者のみ参加費を徴収すること

に、資料もなく有料？理由を問われる懸念があり、参加者が減るのでは。（今吉） 

・今年度は 6割カットの予算、事業計画であることを考えると、参加費を徴収する方

向はないかと思われる。助成金申請を的確に行いたい。（渡邊） 

⑤岐臨技記念誌について 

・平野総合病院 近藤先生に 5年間の活動記録等をまとめて頂いた。 

⑥その他 

・臨床検査技師のワクチン接種実務研修会について、岐臨技として情報があれば教え

てほしい。（森本） 

・遺伝子部門の部門長は、来年度交代予定。（後藤） 

以 上  



 

 

 
署名人     渡邊 宜典    印 

 
署名人     関 敏秀     印 

 
署名人     棚橋 正智    印 
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